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Seu Espírito Transforma A Semente Predestinada 

 

Romanos 8:11, “Mas se o Espírito dele ( Deus, o Espírito Santo) que aumentou Jesus dos mortos 

habita em vós; aquele que ressuscitou a Cristo dentre os mortos, também vivificará os vossos corpos 

mortais, pelo seu Espírito que habita em vós ”. 

Agora, aí está você, " Se o Espírito do Noivo habita na Noiva! " Quando Deus fez Seu primeiro noivo, 

Ele fez o noivo primeiro, e ele era homem e mulher, em espírito ( Gen. 1: 26-28), formou-o no pó da 

terra, para torná-lo material ( Gênesis 2: 7; Gen. 5: 1-2). E observe quando Ele fez Eva, de Adão, Ele 

não tomou outro pedaço de barro, Ele tirou do mesmo pedaço de barro; a mesma Palavra, pois 

Adão foi uma Palavra falada. Veja? ( Gênesis 2: 21-25). Ele tirou dele ... Ele tinha espírito masculino 

e feminino. E Ele tirou o espírito feminino de Adão e o colocou em Eva; então ainda faz parte do 

espírito de Adão, é a carne de Adão. Então, foi o espírito de Adão, a dinâmica, que acelerou a 

mecânica de seu corpo. 

Portanto, a Noiva também deve ser carne de Sua carne e osso de Seus ossos. Então, como essa 

carne mortal vai se tornar sua carne? Como isso é feito? Como? O que é essa grande 

transformação? Observa ( Eph. 5: 30-33; Eph. 4: 17-24). “Agora, se o Espírito dele ( Deus) aquele que 

ressuscitou Jesus dos mortos habita em você, aquele que ressuscitou a Cristo dos mortos também 

vivificará seus corpos mortais por seu Espírito que habita em você. ”  

O predestinado, é claro, como a Semente colocada sobre a terra, aquele que tinha Vida neles. 

Muitos deles estavam mortos; eles eram apenas sementes podres; as águas e outras coisas os 

queimaram. Mas, você sabe, havia uma Semente colocada ali, pronta para a Vida. Deus sabia que 

estava colocado ali. 

Agora, os predestinados são os primeiros a serem vivificados pelo Espírito Santo ( I Cor. 15: 20-28), 

pois o Espírito Santo vem reivindicar o que é seu (João 17: 6-8). Agora, isso é profundo agora, e 

certifique-se de pegar isso bem.  

Agora, como o sol foi enviado através da terra ( Gen 1: 1-15), não era para dar vida às pedras, que 

também eram terra, não era para trazer toda a terra à vida, mas era para trazer a parte da terra que 

estava contida em torno de uma vida. 

Nem todo homem receberá a Cristo ( II Tes. 3: 1-2). Ah não. Mas aqueles que Deus preordenou a 

Vida ( Atos 13:48), está alojado ao redor de alguma sujeira da terra, esse é Aquele que Ele veio para 

vivificar. São eles.  

Que, agora, aquela sujeira estaria lá no sol, e diria: "Oh, este velho sol está tão quente!" Aquela 

pedra, diga: "Este velho sol está tão quente!" Mas aquela sementinha, disse: “É isso que estou 

procurando”, e ela começou a brotar para vida. Isso deu a vida aquela parte da sujeira. Porque, o 

sol não foi enviado para vivificar a rocha, não para vivificar a sujeira, mas para vivificar a vida da 

semente. 

Agora, o Espírito Santo vem agora. Por que nem todas as pessoas recebem Isto? Não foi enviado a 

eles. 



Um homem me disse: "Eu não acredito. Não me importa o que você diria. Se você pudesse 

ressuscitar os mortos, ou qualquer coisa, e curar os enfermos; e provar Isto, de qualquer maneira; 

eu ainda não acredito nisto. " Eu disse: “Certamente que não. Você é um incrédulo. Não significa 

nada para você. Nem mesmo foi enviado a você. Foi enviado para aqueles que crerão”. 

A mensagem é para o crente. Para aqueles que perecem, é tolice (I Cor. 1: 18-24), mas para aqueles 

que estão em Cristo, e parte dessa Semente, É a vida. [ 1] 

Deus é como um grande empreiteiro. Ele expõe todo o Seu material na terra, e então Ele constrói 

Seu edifício.  

Agora, lembre-se, antes que houvesse um grão de semente na terra, antes que houvesse um sol que 

atingisse a terra, seu corpo estava deitado na terra, ' porque você é o pó da terra. Deus é o 

empreiteiro. Agora, a maneira que Ele iria fazer era estender a mão e obter como Ele fez com Adão, 

um pequeno punhado de cálcio, potássio e luz cósmica, e, “sopra”. Diga: "Aí está meu outro filho." 

Veja? Então Ele trazia mais alguns e, "sopra", "Tem outro." 

Mas o que Eva fez? Ela corrompeu dessa forma, e ela o trouxe através de um acto sexual; então a 

morte o atingiu.  

Agora, o que Deus está fazendo? Ele tem muitas daquelas sementes lá em baixo que são 

predestinadas, e então, no tempo do fim, Ele não dirá: “Eva, venha ter outro filho”. Ele vai, "soprar" 

chamar e eu atendo. Certo. Essa é a ideia. Quando aquele último é trazido, esta resolvido. [ 2] 

Deixe o Espírito Santo vir sobre qualquer pessoa que realmente tem algo ali! A cura vem de dentro. 

Deixe aquela cura vir do Espírito que está em você. Se for um Espírito genuíno ungir a Semente 

genuína, Não pode fazer nada a não ser ter um filho ou filha de Deus. Mas o Espírito genuíno pode 

vir sobre uma semente de joio, a chuva pode cair sobre um joio e o fará viver da mesma forma que 

cai sobre um trigo e o faz viver ( Matt. 5: 43-45). " Mas por seus frutos você os conhece. " Veja? E 

nós somos uma árvore frutífera, de Deus, produzindo Sua Palavra. [ 3] 

Jó ficou firme, pois sabia ele tinha ouvido a voz de Deus! (Jó 19: 25-27). 

Agora, Jó sabia que isso iria acontecer. E ele sabia que Deus havia lhe dito isso, que ele era "justo". 

Mas eles fizeram dele um pecador, então ele esperou pela inspiração. Satanás entrando em todas 

as pessoas e ele veio por aí ... seus consoladores, os assim chamados, e acusando-o, mas não o 

comoveu nem um pouco. Mas quando a Palavra de Deus se tornou vindicada a ele ... Ele tinha 

ouvido falar de Deus pelo ouvido, mas um dia estando em seu ponto mais baixo ... E enquanto ele 

estava sentado lá, e todos o acusando, até mesmo sua esposa dizendo que ele estava "errado", ele 

estava raspando seus furúnculos ( Jó 2: 7-10). E então naquela época era quando a inspiração o 

atingiu, isso é quando o relâmpago começou a brilhar, os trovões começaram a rugir, foi então que 

a inspiração atingiu o profeta, e ele levantou e ele disse: " Eu sei que meu Redentor vive! E nos 

últimos dias Ele estará nesta terra. Ainda que os vermes da pele destruam este corpo, na minha 

carne verei a Deus, que verei por mim mesmo. ”(Jó 19: 25-27). 

Mas, então, quando a inspiração caiu em seu coração, então ele poderia ver Deus ( Jó 38: 1). Veja, 

ele começou a ver a reação de Deus à sua fé.  

Agora, nos perguntamos se poderíamos ver Deus. Existe uma maneira de podermos vê-lo? Agora, 

foi a única maneira que Deus teve, experimentando Jó. Ele disse: “Ouvi falar de Ti, mas agora Te 

vejo. Mas agora Te vejo com meus olhos”. ( Jó 42: 1-6). A visão do invisível havia se tornado clara. 

Ele viu a nuvem rolando, ele ouviu o relâmpago ou o viu. E viu o rugido do trovão, talvez em um dia 



claro, e ele viu que Deus estava naquela nuvem e naquele relâmpago. Ele podia ver Deus, com seu 

olho natural. Veja, porque o invisível se tornou visível. A visão visível de outros foi então vindicada, 

clara, ao olho natural. 

Assim como a fé que tem obras. Abraão também não tinha Bíblia para ler, mas ele era um profeta, 

sua visão e sua fé. E parecia errado para os outros, que ele pensasse que eles iam ter um filho. Mas 

eles tiveram o bebê, porque sua visão do bebê era o que ele estava falando, "Eu vou ter! Eu vou 

ter!" Mas quando o bebê nasceu, as outras pessoas puderam ver com os olhos o que ele via em uma 

visão. E quando você age de acordo com o que você acredita em seu coração, então as pessoas 

conhecem a Deus, e sabem o que está acontecendo com você, pela maneira como você age. É 

assim que você vê Deus com os olhos. Mas para ele, tudo o que ele fez de bom, tudo o que ele fez 

pelos outros, ele precisava de alguém para interceder por ele. Quando o nascimento do bebê vier, 

Isaac, a inspiração que o levou a isso vindicou sua visão para que as pessoas pudessem ver que o 

que ele tinha visto em uma visão era na verdade a Verdade. 

Agora, às vezes essas grandes pulsações de fé chegam bem na hora da crise. Geralmente é a crise 

que nos leva a isso. Foi uma crise que levou Jó a ela. Ora, ele estava no fim de sua vida. Seus filhos 

estavam mortos; seus camelos, e todos os seus bens foram embora e destruídos ( Jó 1). E sua 

própria vida, ele foi quebrado do topo de sua cabeça às solas de seus pés com furúnculos. Foi uma 

crise, que ele se pressionou, foi aí que a inspiração o atingiu ( Salmo 27: 5).  

Ó homens e mulheres, se vocês pudessem olhar ao redor e ver o quão perto estamos da vinda do 

Senhor. Você que adiou o batismo do Espírito Santo. Você talvez tenha confiado em alguns 

sensação, ou algo que você fez que Satanás pode personificar, e não pode ter o verdadeiro Espírito 

em você para ir até o fim nas promessas de Deus ( João 16: 13-14). Como pode um homem que 

afirma ter o Espírito Santo negar uma Palavra desta Bíblia, estando, "errado"? Você não pode fazer 

isso! 

Não importa o quão religioso você seja, a quantas igrejas você pertence, em quantos livros seu 

nome está, se aquele genuíno Espírito Santo está em você, que é esta Palavra manifestada ( João 

6:63), você verá a Mensagem e a hora, porque é o Espírito Santo que faz isso ( João 8: 31-32; João 

14: 16-20). Mas deve haver algo que apague, a inspiração atingi a você. E se você derrama água no 

chão, e não há nenhuma semente ali para atingi-la, como isso pode produzir algo? Não há nada lá 

para produzir. Ou seja, que somente os Eleitos de Deus verão ( I Thess. 1: 4-6; Eph. 1: 3-4). 

O Eleito de Deus viu isso no tempo de Noé, Tempo de Moisés, tempo de Jesus, tempo dos 

apóstolos, tempo de Lutero, tempo de Wesley, tempo Pentecostal, porque essa era a Semente que 

estava na terra quando esta inspiração foi derramada. Agora, enquanto a inspiração é derramada, 

para reunir a Noiva, somente aqueles que são eleitos verão isto. Jesus disse: " eu agradeço Tu, Pai, 

que escondeste estas coisas aos olhos dos sábios e prudentes, e as revelaste aos pequeninos que 

querem aprender. ”(Mat. 11: 25-27). Agora, a inspiração precisa atingi-lo.  

Agora, quando a inspiração o atingiu, foi isso o que aconteceu. Ele o tinha então! Agora, 

descobrimos, chega um momento de crise quando a imprensa está tão em você ( Salmo 138: 7-8). E 

você olha ao redor hoje, olha a condição em que estamos vivendo. Não estamos vivendo em uma 

Sodoma e Gomorra modernas? O mundo não voltou? Esse era um mundo gentio que foi destruído 

então, pelo fogo. Jesus não disse, em São Lucas 17: 28-30 que, “Como foi nos dias de Sodoma, assim 

será na vinda do Filho do homem, quando o Filho do homem se revelar”? O que é um "revelado"? É 

um segredo tornado conhecido, uma revelação; é revelar ou tornar conhecido um segredo. [ 4] 



Um dia Ele passou por Samaria descendo por ali com um bando de judeus. Ele os deixou. E esta 

pequena mulher de má fama saiu, talvez uma linda pequena senhora, você sabe; e ela foi jogada na 

rua quando criança, e ela estava passando por ali. Talvez ela estivesse pensando em algo. Ela subiu 

ali, colocou o balde no chão e começou a baixar o vento, você sabe, buscar a água, e ela ouviu um 

Homem dizer: “Traga-me de beber”. 

Ela olhou ao redor e lá se encontrava uma espécie de judeu de meia-idade. Ela disse: "Diga, você não 

é judeu? Você não deveria fazer isso. Não é costume você falar comigo. Eu sou um samaritano." 

(João 4: 1-30). Ele disse: “Mas se você soubesse com quem está falando, me pediria de beber”. 

Ela disse: "Onde está o seu balde? Onde está a sua corda?" "Bem," Ele disse: “a água que eu dou é 

Vida”. "O quê? Por quê", disse ela, "ora, todos vocês querem adorar em Jerusalém. E nossos pais 

adoravam em ..." "Oh", disse Ele, "esta certo", mas disse: "nós, judeus, sabemos o que adoramos", 

mas disse: "você sabe, está chegando o tempo em que os homens não adorarão em Jerusalém ou 

neste monte”. Ele disse: “ Eles irão adorar a Deus no Espírito, porque Ele é um Espírito; Ele é 

Espírito e Verdade. “(João 4: 22-24). 

Bem, ela começou a estudar, sabe. Ele disse: “Vá, chame seu marido e venha aqui”. Ela disse: “Meu 

marido? Não tenho marido”. Oh, Ele disse: “Essa é a verdade”. Disse: “Você tem andado por aí com 

cinco e tem o sexto agora”.  

Observe. O que foi isso? Aquela Luz atingiu aquela semente que estava colocada ali que foi falada 

por Deus. Sim senhor. A semente estava na terra. Quando Deus removeu a água e o sol a atingiu, 

ela surgiu. Está certo. Vejo? Tudo o que precisava era sol. Ele precisava de luz. Sim senhor. [ 5]  

O que foi isso? Aquela Luz atingiu aquela pequena semente predestinada, e rapidamente ela veio à 

Vida. Quão diferentes dos teólogos, todos induzida! [6]  

E então, quando o Espírito Santo Nela afastou sua vida passada e mostrou a ela, que a Luz o 

atingiu; ela disse: "Senhor, vejo que és um profeta. Sabemos que quando o Messias vier, é isso que 

Ele será, e não tivemos um profeta por centenas de anos. Nunca tivemos um profeta verdadeiro por 

centenas de anos." E ela disse: “Você me fala sobre meu marido e me disse quantos eu tive e assim 

por diante ... Ora”, disse, “Eu não entendo isto”, disse, “quando o Messias vier, bem, Ele vai fazer 

isso, mas quem é você? " 

Ele disse: “Eu sou Ele”. Era isso: uma prostituta. E o sacerdote teve que responder à sua 

congregação, disse: “Não brinque com aquele sujeito. Ele está possuído por um demônio”. Agora, 

essa é a diferença. Essa é a mesma coisa hoje, a mesma coisa hoje. Atingiu exactamente. Sim senhor. 

Ela sabia disso porque a Luz o atingiu. 

Aqueles pescadores, lenhadores, fazendeiros, coletores de impostos, prostitutas, eles viram Nele o 

que as simples Escrituras diziam que Ele faria, e os fariseus não podiam ver por causa de sua 

tradição. Amém. Eles não podiam ver por causa de suas tradições; mas a prostituta, os fazendeiros e 

todos eles, eles viram. Tudo o que foi predestinado, quando as dúvidas se dissiparam, a semente 

começou a crescer. Está certo. 

O que ela fez? Ela disse: “Bem, estou feliz por ter conhecido o Messias”. Oh, não, irmão. Ela foi 

direto para a cidade. Ela se esqueceu da água. Ela disse: "Venham, ver um Homem que me disse as 

coisas que eu fiz. Não é exatamente isso que a Escritura diz que o Messias vai fazer? Não é 

exactamente isso?" E as pessoas puderam ver a mesma coisa que Jesus Cristo disse em São João 

14:12, aconteceria novamente. [ 5] 



Eu estava conversando com uma pessoa há não muito tempo. Ele estava tentando discutir comigo e 

dizendo: "Você não tem vergonha de dizer que Deus criou os céus e a terra em seis dias?" 

Eu disse: “Isso é o que a Bíblia disse”. ( Gen. 1: 1-5). Disse: “Bem, nós temos evidências e podemos 

provar que o mundo tem milhões de anos”. Eu disse: "Isso não tem nada a ver com isso. Em Gênesis 

1: 1, diz: 'No princípio Deus criou os céus e a terra' período. Isso é tudo. Agora, o mundo sem forma e 

vazio." E eu disse: "Eu acredito que todas as sementes foram colocadas bem ali de alguma outra 

civilização ou algo, e como assim que a água baixou e a luz a atingiu, assim existi-o as árvores e 

tudo mais. " 

A mesma coisa com o ser humano; é um tipo. Quando toda a névoa for removida, e a Verdade 

revelada àquela verdadeira semente colocada ali ainda com vida, e a Luz do Evangelho pode 

atingi-la pela verdadeira vindicação da Palavra, ela viverá; tem vida nele .... Fora disso não pode 

viver. Não tem Vida nisto. [ 2] 

A luz vem por Deus. E lembre-se, a luz vem por meio de Sua Palavra falada. A Palavra de Deus disse: 

" Que haja luz," quando não havia luz, e Ele enviou a luz para separar as trevas da luz. [ 7] 

E há apenas uma coisa que pode vivificar a Palavra, e esse é o Espírito, pois é o Doador de vida à 

Palavra. E quando a Vida na Palavra encontra a Vida do Espírito, Ela produz tudo o que a Semente 

é (II Cor. 3: 6). Deus, por meio de uma semente de sua palavra! [ 8] 

Observe, agora, se aquele Espírito que ressuscitou Jesus da sepultura, habita em você, você 

potencialmente tem Vida; guiado pelo Espírito, para vivificar a Palavra para você, para crer Nela. A 

pequena coisa continua empurrando enquanto cresce ( II Cor. 3: 17-18). [ 1] 

Uma noiva é predestinada? Deus disse que teria uma noiva sem mancha ou ruga? ( Eph. 5:27). Então 

é predestinado. Não é? Bem, Cristo foi predestinado. Ele era a Semente Real de Abraão ( Gal. 3:16), 

e o que isso fez? Quando o Espírito veio sobre Cristo, Ele prestou testemunho da Palavra de Deus. 

E quando o Espírito da Água cai sobre a Semente-Palavra, a Semente Real da fé de Abraão na 

Palavra de Deus produzirá a mesmo tipo de colheita ( Gal. 3:29). [ 9] 

Agora observe. É a garantia, ou o potencial, o poder vivificador da sua ressurreição, quando você 

recebe o Espírito Santo. Está então habitando em você, o potencial disso. 

Observe, você está agora a caminho, crescendo até a plena ressurreição. Nenhuma árvore surge 

durante a noite. Tem que crescer, assim que crescemos na graça e conhecimento de Deus ( II Pedro 

3:18). Você foi baptizado no Espírito Santo. Agora, como a Igreja pentecostal, baptizada no Espírito 

Santo, está começando a crescer. pernas morreram. Eles os estavam podando. Mas a Árvore ainda 

está crescendo, ainda está indo avante, porque ela tem que vir para a ressurreição. 

Eles são guiados pelo Espírito, para vivificar a Palavra para você que é crente. A Palavra continua 

vivificando, conforme você chega ao primeiro membro, segundo membro, terceiro membro, em 

cima. Simplesmente continua vivificando. O espírito de Deus continua vivificando para você. [ 10] 

A pedra angular chorando o quê? " Graça! Graça ! "( Zech. 4: 7). Passou da morte e do credo para a 

Palavra viva do Deus vivo. O único plano provido por Deus para Sua era, Seus filhos na era da 

Palavra vivificados pelo Espírito como uma faísca que se acende em algo para torná-lo vivo; e 

sentado agora em lugares celestiais (no tempo presente), já vivo e sujeito a todas as promessas da 

Palavra. Então o que isso faz? Você sendo uma parte do gene de Deus, uma parte da Palavra, 

outros homens uma parte da Palavra de Deus, sentados juntos, manifestar todo o Corpo de Cristo, 



porque não há fermento entre vocês. Sem fermento entre vocês, apenas a Palavra apenas, sentado 

em lugares celestiais ( Eph. 2: 6), na porta onde ele coloque Seu nome: Cristo Jesus. [ 11] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 

circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 

predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", página 

724]. 


